


„Sicherheitshinweise“ für dieses kostbare Herzensstück,
das du in deinen Händen hältst: Es ist Herzens und
SeelenKUNST. In der Kunst darf man ja glücklicherweise
halbwegs frei seine künstlerische Meinung äußern. (Die
Punkt und Kommasetzung ist übrigens ebenfalls
künstlerisch frei:P)

Schreiben ist Kunst. Die Sicht und Interpretationsweiße
liegt beim Betrachter und in dem Fall- bei DIR. Alles hier
Geschriebene stammt original von mir( inklusive der
Bilder).

Es ist mein persönlicher Weg und es sind meine
persönlichen Ansichten! Wichtig!: Ich sage nicht, dass das
für alle so ist!

Die Texte sind aus meinen Tagebüchern. Es finden sich
einige Hinweise in diesem Buch, die ich im Nachhinein
hinzugefügt habe, um dir gewisse Dinge zu erklären.
Weitläufig stehen die Texte allerdings für sich.

Dann können sich in 1000 Jahren Kunstinterpreten um all
die versteckten und tiefgehenden Botschaften den Kopf
zerbrechen(he)

Jetzt möchte ich dich auch gar nicht länger aufhalten.

Viel Seelenzauber beim Lesen wünsche ich dir!



Über die Autorin:

Geboren und aufgewachsen unter streng katholischen
Maßregelungen und physischem und seelischem
Missbrauch, hat mein Seelenhaus schon früh begonnen
„Krankheiten“ zu entwickeln. Von Essstörungen über
Depression und sexuellem Missbrauch bis Psychose, alles
durfte ich erfahren in meinem Lebenstraining. Ich wurde
vorbereitet eine Vorreiterin zu SEIN für die Ver-körperlichung
der eigenen Göttlichkeit. Ich hatte auf meinem Weg die
Wahl zu sterben oder mich endlich für mich selbst zu
entscheiden und hier schreibe ich, denn ich habe mich
entschieden. Dank meiner tiefen Verzweiflung begann ich
schon früh nach anderen Wegen zu suchen und habe damit
„unmögliche“ Heilung möglich gemacht. Ich habe mich auf
den Weg zu der Magie gemacht, die ich mir immer so sehr
gewünscht habe und herausgefunden, dass der Magie
meines Selbst und des Universums keine Grenzen gesetzt
sind. Schreiben und Lesen sind dabei schon immer meine
besten Therapeuten gewesen.
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Einleitung

Manchmal befürchten

Wir zu sterben

Wenn wir uns selbst folgen

Dem Ruf unserer Seele

Der keine Begrenzungen kennt

Und ruft alles Gewohnte hinter uns zu lassen

Doch wenn wir es wagen

Den Sprung im Vertrauen zu unserem Selbst

Landen wir in unseren eigenen Armen



Hallo liebes Bewusstsein, das DU gerade diesen Text hier
liest.

Danke, dass du dich entschieden hast mit mir auf eine Reise
zu gehen.

Das, was ich hier teile ist echt, es sind Texte von meinem
Lebensweg durch meine Seele geschrieben.

All diese Transformationsprozesse bin ich durchgegangen
und was ich teile ist nichts für die „ganz Besonderen“ oder
„extra Fleißigen“ oder die „ganz Braven“, NEIN meine Texte
sind für ALLE egal ob klein oder groß, alt oder jung, schwarz

oder weiß.

Wenn du es wagst deinen eigenen Weg zu beschreiten,
dann lehrt das Universum.



Und das Universum kennt keine Matrixregeln, kein “
Dumussthartarbeiten“ oder die dicksten… haben, dann bist
du was NEIN- das Universum operiert auf anderen Ebenen

und für alle gleich.

Jede Seele, die es wagt hinter die illusionären
Gesellschaftsbilder zu sehen, wird Freude, Liebe,

Glückseligkeit und Erfüllung weit jenseits der
vorprogrammierten Bilder erfahren.

Es kostet einzig und alleine die alten Weltsichten
loszulassen

und zu vertrauen.

Jeder kann es sich also leisten.

Den Sprung ins Ungewisse zu wagen, im Vertrauen dass es
da etwas anderes gibt.

Trotz aller alten Erfahrungen.

Und ich möchte hier und jetzt etwas teilen, was viel zu
wenig erwähnt wird.

DU WIRST ERFOLG HABEN.

Ich bin diesen Weg gegangen ohne dies zu wissen, habe
hinterfragt, Glaubensätze verändert, andere

Entscheidungen getroffen, hinter meine Ängste gesehen,
Durststrecken, Täler und Wüsten durchwandert.

Ich wusste nicht, dass ich Erfolg haben würde.

Ich war alleine angetrieben von dem tiefen Gefühl, was ich
nicht bin und der Hoffnung, dass es etwas anderes gibt.



Inzwischen weiß ich, dass jede Seele, die diesem Ruf folgt
Erfolg haben wird.

Es ist eine Entscheidung.

Die Entscheidung für die Liebe.

Die Entscheidung für die eigene Kraft und
Selbstermächtigung anstelle des Opfer- Seins.

Es ist die Entscheidung für dein Selbst.

Und es ist eine Entscheidung den Weg zu gehen.

Denn wie in jedem Transformationsprozess, kann das Neue
erst entstehen, wenn das Alte zu Staub und Asche
geworden ist und solange heißt es GEDULD und all die
Schmerzen fühlen, all die unterdrückten Gefühle und in die
Ecken sehen, wo zuvor weggesehen wurde, Dinge
verändern, die erstmal unbequem scheinen und noch vieles
mehr.

Lese die Texte mit deinem Herz und FÜHLE die Wahrheit
dahinter.

Und vielleicht möchtest auch du die Entscheidung treffen
dem Universum zu vertrauen und dich auf den Weg zurück

zu Verkörperung deines wahren, göttlichen Selbst zu
machen.( das du schon immer warst und ewig sein wirst)

Wenn ja, dann teile das dem Universum mit - der
kosmischen Intelligenz.

Tu es auf deine Art und Weiße.

Und du wirst schon bald bemerken

Das Universum nimmt dich mit auf eine Reise.



Und wunder dich nicht,

Wenn erstmal nicht alles blumig ist.

Wir sind hier um Dualität zu erfahren.

Und der Weg zurück zu deiner eigenen Vollkommenheit ist
ein Schattenspiel.

Ich wünsche dir von Herzen alles LIEBE.

Du unendlich große Schöpferseele.

Du liebes Bewusstsein in einer Körperhülle.

Was ich kann, kannst du auch.

Denn ich bin dasselbe Bewusstsein.

Dein Verstand kann es momentan vielleicht nicht greifen.

DOCH FÜHLE FÜHLE und WISSE

Es ist noch so unendlich viel mehr möglich in diesem
Universum

Und in deinem Leben.

Wozu du fähig bist, wird sich erweitern.

Du wirst dich erinnern.

Deine Realität wird sich verändern.

Dein Kopf wird das mit der Zeit schon lernen.

Du hast dir das alles selbst so ausgesucht.



Na du Schmetterling in welcher Heilungs &Entpuppungs-
station befindest du dich gerade?

Wo drückt der Schuh? Wo tut`s noch weh?

Spitzeln deine Flügel schon hervor?

Und wünscht du anderen auch heimlich, still und leise Glück
bei ihrer Reise?

Erinnerst du dich an deine Reise?

Wo das alles begonnen hat?

Und frägst du dich auch manchmal im Verborgenen ob das
Alles vielleicht einen großen Sinn hat und jeder auf seiner

zauberhaften Reise zum Erblühen des großen Ganzen
beiträgt?





BewusstSeinsWelten

Ein Kicherrn aus der Ecke.

Die Worte überhört.

Taub auf den Ohren.

Und Tomaten auf den Augen.

Schnell ein blöder Witz.

Eine unterschwellige Botschaft.

Auf das Frühstück gepfiffen.

Im Ton vergriffen.

Die Hand ausgerutscht.

UPS

Pures Bewusstsein ist DAS, was ALLES sieht und kein
Verstecken spielt,

Hinter schlechten Witzen

Und affigen Grimassen.

Komische Stimmtöne, die da vor sich hin redunselig sind.

Und ICH SEHE ALLES.

Oh



LANGE habt ihr eure Spielchen mit mir getrieben!

Das Unbewusste hat Angst vor Bewusstsein,

Denn es stirbt dadurch und geht ans Licht.

So viele fürchten ihr eigenes Licht.

Doch fürchte nicht

Es ist WAS DU BIST!

Lass deine schlechten Seelenhausmitbewohner endlich los!

Ach ja Realität, was ist das schon.

Die Stimmen sumseln

Und die Tage vergehen.

Ach, wie ist mir all das nur geschehen.

Ich tanze mein pures BEWUSST- SEIN in den Raum.

Meine Kindheitswelten hatten lange Nase.

Das Pfeifen klingt komisch.

Das Zwicken zu fest.

Die Hand zu tief.

MEINE AUGEN SEHEN.

Lange habt ihr mit mir gespielt.

Mir weiß gemacht:



Dein Bewusstsein sieht falsch.

Du bist eine Verräterin, wenn du auf unser
Unbewusstes hinweißt.

BewusstSeinsWELTEN

So viele bin ich schon durchwandert.

Manchmal festgehangen.

Doch komme ich mit meinem Herzen

Und all meinen Schmerzen.

Manche Blutspuren habe ich auf dem Weg hinterlassen.

Doch ich weiß ICH SEHE.

Mich täuscht ihr nicht.

DENN ICH SEHE WIE ES IST.

Bewusstseinsverschleierung wird schon lange verehrt.

Doch ich wandere weiter durch die Welten

und leuchte den Weg für alle, die bereit sind zu gehen.

Ins LICHT-

Zurück zum BEWUSST- SEIN.


